

# Témoignages Musique : élèves de Première

J'ai choisi l'option Musique car j'adore la musique et je trouve que cette option nous apporte beaucoup de choses. Elle nous apporte évidemment des connaissances historiques et stylistiques sur la musique, mais on commence ou développe aussi la pratique d'un instrument et celle du chant.

On est un petit groupe ce qui nous permet de bien nous entendre tous ensemble, de nous connaître et donc d'oser participer, même pour les plus timides. Cela nous apporte aussi de la confiance en nous car on s'entraîne aux exposés et aux spectacles. C'est une option géniale qui nous apporte beaucoup !

*Marine.G*

J'ai choisi cette option car j'aime la musique, et je voulais voir la différence avec la musique vue au collège. J'ai été surpris car je ne m'attendais pas du tout à ça : nous faisons des projets autour de l'histoire de la musique, nous chantons en français mais aussi en anglais, nous jouons avec nos instruments pour ceux qui en pratiquent, et nous découvrons des artistes qui permettent de développer notre culture musicale.

Je voudrais rassurer toutes les personnes qui hésiteraient à faire l'option Musique car ils n'ont pas fait de solfège ou d'instruments par exemple, ce n'est absolument pas grave car on est avant tout là pour apprendre, qu'importe le niveau de chacun, avec nos forces et nos faiblesses.

*Louan.B*